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24 de octubre de 2024  

Dª. María del Mar Torrecilla Sánchez 

Viceconsejera de Educación, Universidades e 

Investigación 

D. José Rodrigo Cerrillo Patiño 

Director General de Formación 

Profesional 

Estimada/o Viceconsejera de Educación, Universidades e Investigación y Director General de FP:  

Me dirijo a ustedes, para solicitar la convocatoria de una reunión específica sobre Formación 
Profesional. El objetivo de esta reunión sería abordar varias propuestas que consideramos 
esenciales para el desarrollo y mejora de la Formación Profesional en nuestra comunidad.  

En particular, nos gustaría discutir los siguientes puntos:  

1. Propuestas de FP Dual: analizar las iniciativas presentes y futuras para la 
implementación y mejora de la Formación Profesional Dual, promoviendo una mayor 
colaboración entre centros educativos y empresas. Es esencial la dotación horaria, en 
los primeros cursos no existe, para optimizar el desarrollo de la Formación en Centros 
de Trabajo.  

  
2. Certificados de Profesionalidad: Evaluar la situación actual de los Certificados de 

Profesionalidad y explorar formas de integración de los centros sostenidos con fondos 
públicos en el desarrollo de la normativa de regulación de la Formación Profesional 
para el Empleo de próximas convocatorias.  

  
3. Incorporación de docentes de enseñanza concertada a los procesos de acreditación 

de competencias profesionales.  

Cabe destacar que estas propuestas fueron lideradas por FE-USO CLM en las reuniones que 
tuvimos en el mes de julio y quedaron a la espera de respuesta por parte de la Consejería.  

Solicitamos que esta reunión se realice en el marco de la Mesa Negociadora de la Enseñanza 
Concertada, para asegurar la participación y representación adecuada de todas las partes 
interesadas.  

Además, consideramos que puede servir como marco de referencia el acuerdo firmado hace 
breves fechas en la Comunidad de Andalucía.  

Creemos firmemente que una reunión específica dedicada a estos temas permitirá un intercambio 
de ideas constructivo y la elaboración de estrategias efectivas para mejorar la Formación 
Profesional en Castilla-La Mancha.  

Agradezco de antemano su atención a esta solicitud y quedo a la espera de su respuesta para 
coordinar una fecha y hora conveniente para la reunión.  

Atentamente, 

Tomás Manuel Seco de Herrera Carrasco 
Coordinador de la Federación de Enseñanza de USO Castilla la Mancha  
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